

El pasado sábado 18 de junio en horas de la mañana se llevó a cabo en la Universidad Nacional Evangélica de Santo Domingo una actividad ajedrecística que comprendió una Conferencia sobre diferentes tópicos del Ajedrez y posteriormente una Simultánea con alrededor de 30 tableros. Ambas actividades fueron ofrecidas por el Maestro Internacional, Nelson Pinal Borges.

---



### La Conferencia de Ajedrez

---

Esta actividad contó con el decidido apoyo de Salustiano Mojica, Distinguido Rector de la UNEV, de Tomás Ramírez del Club San Carlos y la Federación Dominicana de Ajedrez.

---



El 16 de Mayo se realizó el Torneo de Ajedrez de la Universidad Nacional Evangélica de Santo Domingo en el salón de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales.



El Sínodo de la Universidad Evangélica Nacional por realizar esta actividad ajedrecística en el Sínodo de la Universidad Evangélica Nacional.